

# NOTICARIO

## Hora Santa de Fin de Año

El pasado 31 de Diciembre, se celebró con gran esplendor en nuestra Iglesia Parroquial (Provisional) la Hora Santa de Fin de Año, con asistencia de numerosos fieles, culminando la misma con una Misa de Comunión General y siendo muchos los fieles que se acercaron a recibir a Jesús Sacramentado

## Pastorcillos

Durante las festividades de Navidad Año Nuevo y Reyes, fueron representados en el Centro Católico, Los Pastorcillos, alcanzando un clamoroso éxito por su presentación e interpretación. Nosotros después de felicitar a todos cuantos tomaron parte en tales representaciones nos congratulamos del éxito alcanzado por cuanto en el Cuadro Escénico Centro del Católico, figuraban varios jóvenes pertenecientes a nuestra Acción Católica.

## Cabalgata de los Reyes Magos

En la noche de la Festividad de los Reyes Magos, la cabalgata de los Reyes recorrió las principales calles de la ciudad, animando y dando más realce a la festividad con su presencia. La organización estuvo a cargo del Centro Católico y fué patrocinada por el Excmo. Ayuntamiento.

Asimismo S. S. M. M. los Reyes Magos hicieron su aparición en el momento de efectuarse la adoración, en la representación de «Los Pastorcillos»; los cuales, después de adorar al Niño Jesús obsequiaron a los niños allí presentes. Nuestra felicitación más efusiva a los organizadores y a todos cuantos contribuyeron.

## Festividad en el Hospital Asilo

El día de los Reyes Magos, organizado por las Conferencias de San Vicente de Paúl (Sección Hombres) y con la colaboración de los Jóvenes de Acción Católica, se celebró un festival en honor de los enfermos y asilados de nuestro Hospital Asilo. Por la mañana se celebró un oficio, en la Capilla del mismo

A mediodía, por los hombres y jóvenes ya citados, les fué servida a enfermos y asilados una comida extraordinaria; acto seguido se les hizo entrega de los objetos que los Reyes Magos les habían llevado, de acuerdo con las cartas que ellos les escribieron. Por la tarde y como fin del festival, se les obsequió con un selecto programa y unos

cuantos juegos malabares, logrando hacer pasar un rato agradable a los mismos, al propio tiempo que olvidaban sus penas.

## Nueva Junta de los Jóvenes de Acción Católica

Aprobada por el Rdo. Consiliario ha quedado constituida la Junta de los Jóvenes de Acción Católica, en la siguiente forma:

Presidente: Luis Rovira; Vice-Presidente: Pedro Gascón; Secretario: Valentín Rozas; Tesorero: Juan Illa; Vocal de Piedad y Caridad: Alfonso Buxadera; Vice Vocal: José Verde; Vocal de Propaganda: Jorge Castells; Vice Vocal: Martín Pascual; Vocal de Misiones y Castrense: Gaspar Simón; Vocal Delegado de Sardanas: Jaime Jalcas; Vocal Delegado de Deportes: Francisco Vivet y Vocal Delegado de Aspirantes: Juan Buxadera.

## Festividad de Santa Eulalia

El pasado día 17 de Febrero, festividad de Sta. Eulalia, co-Patrona de los Jóvenes de Acción Católica, estas honraron a su patrona con varios actos religiosos y culturales. Por la mañana, en la Iglesia Parroquial (Provisional) tuvo lugar una Misa de Comunión General. A continuación fueron impuestas las insignias a las nuevas aspirantes y benjaminas. Por la tarde, y después de la función religiosa, las fueron impuestas a las nuevas Jóvenes.

Por la tarde en el Centro Católico tuvo lugar un magno festival, representándose el drama «La Piqueta de l'aigus beneits» y el juguete cómico «Echar las Cartas»; por parte de las benjaminas fué representado el canto rítmico «Plou y fa sol», cosechando, ambas, muchos aplausos de la concurrencia que llenaba por completo el local.

## Festival Catequístico

Tuvo lugar en el Centro Católico, el pasado domingo, día 24 de febrero, interpretando la Juventud Femenina de Acción Católica las mismas obras que representaron el día de su co-Patrona, logrando hacer pasar un rato agradable a todos los pequeñuelos asistentes, mereciendo especial mención el canto rítmico interpretado por las benjaminas. Terminadas las representaciones se procedió al reparto de los premios concedidos en el Concurso de Pesebres celebrado últimamente.

## Retiro extraordinario

Patrocinada por la Liga local de Ejercicios Espirituales, tuvo lugar en el convento de los Rdos. Padres Conventuales, el domingo día 24 de febrero, el Retiro Espiritual Extraordinario, bajo la dirección del Padre G. Nadal. S. J., al cual asistieron muchos hombres y jóvenes ejercitantes.

## Tenis de mesa

En la actualidad se está celebrando el Campeonato Local de este deporte, en el que toma parte el equipo de Acción Católica, lo que a pesar de competir con equipos de más categoría se hallan bien clasificados.

## Fútbol

Podemos anticipar que próximamente volverá a reanudar sus actividades la Sección de Fútbol de nuestro Centro, ya que los elementos que lo han de componer se hallan animados para ello; al mismo tiempo que se proponen elevar nuestro Centro a la altura que le debe corresponder en este Deporte.

## Baloncesto

Ha quedado formado también en nuestro Centro un equipo de Baloncesto el cual tomará parte en un campeonato local que próximamente se empezará.

## Sardanas

Durante lo que va de año hemos visto con buenos ojos como en nuestro Centro Parroquial se han celebrado diversas Audiciones de Sardanas, las cuales, a juzgar siempre por lo concurridas que se han visto, han alcanzado un éxito hasta ahora no logrado. Desde estas líneas felicitamos a los organizadores de las mismas e instarles para que no se desanimen con el fin de que estas audiciones puedan reanudarse pasado este tiempo cuaresmal.

